

# *Solicitan obreros revisión del salario mínimo en Honduras*

---



Tegucigalpa, 5 jul (RHC) Sindicatos obreros solicitaron al gobierno de Honduras una revisión del salario mínimo para evitar un aumento de la pobreza ante la escalada de los precios en el país centroamericano.

Joel Navarrete, representante de la Central Unitaria de Trabajadores de Honduras, afirmó que el salario mínimo actual resulta insuficiente ante el encarecimiento del nivel de vida en esa nación.

El dirigente sindical subrayó que el alto costo de la energía, los incrementos semanales de los combustibles y el precio de la canasta básica, unido a las elevadas tarifas de otros servicios, amenazan con crear un déficit en millares de hogares hondureños.

Con anterioridad la alianza de oposición en Honduras denunció una serie de irregularidades rumbo a las elecciones generales fijadas el próximo 26 de noviembre.

Tras emitir un comunicado en que precisó que alrededor de 930 mil personas fallecidas votarán en dichos comicios, el expresidente hondureño y coordinador de la coalición, Manuel Zelaya, acusó este martes a los partidos Nacional y Liberal de mantener un pacto de gobernabilidad.

La alianza, encabezada por Salvador Nasralla con el apoyo de los partidos Libertad y Refundación (Libre) e Innovación y Unidad (Pinu), anunció que el 6 de agosto realizará un ensayo de la votación en

todo el país, por lo que contará con un informe detallado del padrón electoral.

El expresidente Zelaya afirmó además que el Partido Liberal no es oposición para el Nacional, porque luego del golpe de Estado de 2009 en su contra, establecieron una asociación ilícita para repartirse el poder en el Congreso, la Corte Suprema de Justicia y demás poderes del Estado.

En ese sentido, subrayó que la excandidata presidencial de Libre, Xiomara Castro, ofreció la nominación de la alianza al aspirante liberal Luis Zelaya, pero este declinó sumarse a la colación política.

Aunque la carta magna de Honduras no permite la reelección presidencial bajo ninguna modalidad, un fallo de la Corte Suprema de Justicia en 2015 dejó abierta esa posibilidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134662-solicitan-obreros-revision-del-salario-minimo-en-honduras>



**Radio Habana Cuba**